

『芸術鑑賞教室』

2021/11/09

10月4日（月）本校アリーナにて芸術鑑賞教室が行われました。

今年度は劇団マグネットワールドによる「地雷探知犬ニーナ」の演劇鑑賞です。

本格的な照明・音響の演出やプロの演技に生徒は心を動かされたようでした。

以下に生徒の感想を紹介します。

・私は将来海外に行って貧困の人々の生活を少しでも改善させたいと思っています。その中で演劇をみさせてもらったので心動かされる場面がたくさんありました。

・実際にこの目でカンボジアの地雷状況を見ても、自分の飼い犬を地雷探知犬として海外に行かせることはできないと思う。周りの困っている人のために自分の命や家族の命をささげることができるのは簡単なことではないから、見習いたいと思った。

・序盤はただの演劇として見ていたけど、途中から今、世界で起きていることを見ている気がしてすっかり目に焼き付けようと一歩踏み込んで見られました。

・今自分がこうやってあたりまえのように生きて、食事して、勉強して、友達と楽しく話してと過ごしている毎日が全くあたりまえの事ではなく、これらが全く自由に行えず、自由という言葉すら見当たらない所で生活している人がいることにとても悲しさを感じた。

・アリーナ1のステージだという事を忘れるほどに世界観に引き込まれた。



（広報委員会顧問 教員 K）